

Objectif VTT

## Les 4 Heures gallo-romaines approchent

Depuis maintenant trois semaines, l'école de VTT a repris ses activités et c'est un véritable succès. Le VTT reprend un peu d'élan et les Lillebonnais sont relativement contents. En effet, le club local a enregistré pas moins de 17 nouveaux adhérents en quelques semaines. Il propose des activités, pour les jeunes mais aussi pour les adultes. OVTT souhaite de tout cœur retrouver son noyau de randonneurs et proposer régulièrement des sorties sans avoir de notion d'entraînement ni de compétition mais simplement l'attrait de la balade.

En attendant, les Lillebonnais ont préparé avec minutie le parcours des 4 Heures de Lillebonne. L'épreuve aura lieu le dimanche 25 octobre au centre de loisirs la Cayenne. C'est à partir de 11 heures que les équipages prendront place sur la ligne de départ, version 24 Heures du Mans, pour ensuite parcourir le plus grand nombre de tours en 4 heures non-stop. Les temps de course seront variables selon les catégories : pour les minimes 13/14 ans le temps de course sera de 1 heure, pour les cadets 15/16 ans 2 heures et les 17 ans et plus 4 heures. Il n'est pas possible

de mixer au sein d'une équipe un cadet et un adulte et un minime et un adulte, la réglementation est stricte sur les temps de courses.

L'accueil se fera au centre de loisirs dès 9 heures, restauration possible sur place, des lots seront offerts aux nombreuses équipes. L'inscription est de 20 euros par équipage, l'épreuve est ouverte à toutes les fédérations, que vous soyez licenciés ou non, sur présentation d'un certificat médical obligatoire. Vous pourrez également positionner si vous le souhaitez un abri durant le temps de course.

### Quelques résultats

Le championnat de Normandie trial à Bebeuf a apporté de nouvelles médailles à OVTT, à savoir une médaille de bronze pour Paul Lecocq qui confirme dans la catégorie Régionale, Louis Courseau prend la 4<sup>e</sup> place et, en Départemental, Loïc Fernel prend lui aussi une médaille de bronze.

Les Lillebonnais ont pris la route pour rejoindre le Sud pour le traditionnel Roc d'Azur, épreuve de renommée mondiale qui cette année accueillera plus de 21.000 vététistes sur toutes les épreuves.



# Le Courrier

PRIX : 1,80 €

HEGDONADAIRE RÉGIONAL D'INFORMATION  
VENDREDI 9 OCTOBRE 2015



9 770996 165007

Commission paritaire  
N° 017 C 8114

## CAUCHOIS

VALLÉE DE SEINE